



17年度のスタート、4月例会を向かえたニュー総務委員会。緊張感を隠し切れない雰囲気の中、今までにない様々な仕掛けが光った！席の並び・次第の変更・そして一番圧巻だったのが、前代未聞の“黒紙の手帳”だった。いぶし銀 松下委員長の目の奥で光る改革の魂が今、形になって現われて来ている。恐るべし 松下総務委員会



今、総務委員会が熱い！  
 長が握らないYEGの波は確実に、総務委員会・松下委員  
 調査・探検”他の委員会の写真にもつきつちり参加し、存在感を表し  
 てはあり、月例会も、細部にわたり変化が見られそう。（島流し  
 しかし、その一方では、改革魂をあざ笑うかの様に、あらゆる  
 アクシオンが待たせられ、例え進行も改革の速度  
 を忘れず、トクが待たせられ、例え進行も改革の速度  
 を落とすとはしない総務委員会も触発され、例会の血行を良く  
 そのアクションが、他の委員会の血行を良く  
 “間違いない！”  
 し率の悪い企業を提案し始めてくる。大村YEGの血行を良く



総務委員会・松下委員長

### （株）マツシタ/松下委員長

例会時、写真を撮ったはずのカメラを現像に持って行った際、「フィルムが入ってませんけど・・・」と言われ泣く泣く帰った松下委員長。上の写真は白島での撮影。島流しにでもあったのか！？はたしてその真相は・・・？  
 総務委員会

次回  
 事業特別委員会『白島ジャック』  
 市長や汽船会社相談役にリサーチを決  
 行！その大物達の口から放たれた言葉  
 は、委員長の率いるYEGに一体何を  
 今年平成17年度、GIT委員会、禁断の  
 地、白島に足を踏み入れた！見分かるよう  
 に、白島に謎の洞窟が！野島会長と堤委  
 員長、果敢に突き進むのは、結末は・・・  
 次回衝撃的な事実が！

## 今月のアクション！

### ナイスバッティング

7日(月)	例会
9日(土)	長崎県連役員予定者会 佐世保
17日(日)	うす島実地調査探検隊 白島
18日(月)	役員会
20日(水)	J A 青年部総会
24日(日)	大村駐屯地創立53周年 記念行事
28日(木)	九州ブロック商工会議所 青年部連合会会長会議 大分市

細名会員 下波止・ばんばん亭2Fに  
 『Q'S BAR』(キューズバー)  
 新装オープン  
 横田会員 諫早市八天町3-10(西  
 村ビル1階) 『居酒屋にしゅうまる』  
 新装オープン  
 堤委員長 電撃入籍

#### 工事完了しました！

竹松に新しく造成地が完成しました。  
 保育園は歩いて2分  
 幼稚園は5分さらに  
 小学校は歩いて3分！  
 中学校も歩いて10分ぐらい  
 バス停も2分のところにあります！  
 小さいお子様のいるかたに  
 大変お勧めです！  
 また歩いて2分の所に神社があり、毎年夏  
 にはお祭りもあります。  
 興味のある方はお気軽にお尋ね下さい！



連絡先 (株)マツシタ  
 TEL 55-8403